

Menor Indexación y Mayores Plazos en Cuotas Viviendas del B. Hipotecario Nacional

Los préstamos de Banco Hipotecario Nacional para la construcción de viviendas ampliarán en sustancial sus plazos de amortización de las consecuentes rebajas de cuotas, en tanto que la indexación que se aplica sería sensible menor, dijeron responsables.

El proyecto referido contemplaría la creación de una nueva figura jurídica, que consagrara el índice del salario para corregir periódicamente los montos de las cuotas. Las operatorias que se

beneficiarían por el nuevo sistema serían las dirigidas a inquilinos comprendidos en la ley 801 de normalización de locaciones urbanas, la 802 para matrimonios que tengan todos los hijos menores de 15 años. Actualmente ambas líneas de créditos deben ser liquidadas por sus prestatarios en 10 años. Ahora dichos plazos se extenderían a 20 años.

Gral. Nicolaides Demandaría a la UCR. Ante la Justicia.- La Reunión con el Gral. Galtieri

BUENOS AIRES.— El titular del Tercer Cuerpo de Ejército, general de división Cristino Nicolaides, concurrió al comando en jefe de la fuerza donde fue recibido por el comandante en jefe del arma general Leopoldo F. Galtieri en un encuentro en el que se analizó el entredicho surgido con el radicalismo de Córdoba. El estudio de este tema quedaría concluido con una probable derivación a la esfera judicial y circunscripta al ámbito provincial.

El documento dado a conocer por el radicalismo de esa provincia y que ha provocado el duro enfrentamiento entre dicho jefe militar y los políticos doctores, que acapara la atención del país desde hace ya varios días.

Ni Hoy ni Mañana Habrá Revisión de Lucha al Terrorismo

BUENOS AIRES.— El jefe del estado mayor conjunto del Ejército, general de división José Antonio Vaquero afirmó que "ni ahora ni en el futuro habrá revisión abierta o encubierta, de lo actuado contra el terrorismo". La institución no permitió, dijo el general Vaquero, que "lo que se ganó en la batalla sea mansillado con la mancha de la culpa que el enemigo pretiene grabar en nuestros espíritus con refinados y espúreos procedimientos". El nombrado militar habió durante la ceremonia del 170 aniversario de creación del organismo que preside, realizado en la plaza de armas del edificio Libertador. El acto presidido por el general Leopoldo F. Galtieri, contó con la presencia de altos jefes del Ejército y tuvo entre sus invitados especiales al ex presidente teniente general (r.) Jorge R. Videla.

Desmienten que Haya Prohibido Libro Martín Fierro

BUENOS AIRES.— El ministro de Cultura y Educación Ing. Carlos Burundarena hizo saber que en el seno del ministerio a su cargo no se ha adoptado ninguna medida tendiente a prohibir o dificultar la lectura o análisis literario del 'Martín Fierro' de José Hernández, en los establecimientos educativos dependientes de su área. En un comunicado que se difundió el martes dicha ordena manifiesta asimismo que las declaraciones hechas recientemente en Vietnam por el prof. Alfredo Bravo, sin tener ningún tipo de pruebas contribuyen un agravio a la educación argentina y ordena a confundir y conculcar a la opinión pública.



La foto refleja un instante en que el presidente del comité nacional de la Unión Cívica Radical doctor Carlos Contín, habla en el acto realizado el domingo pasado en Colón, recordando los 90 años de la fundación de ese gran partido. En primer plano, sentados, el vicepresidente de la república doctor Carlos H. Perette y el doctor Sergio Montiel, entre otros de los centenares de radicales que participaron del almuerzo.

Participaron en la parte final de la reunión que nos ocupa el secretario general del comando en jefe del Ejército, general Alfredo Saint Jean, y el asesor jurídico de la fuerza general Héctor López Domínguez.

RESPUESTA RADICAL

Entre tanto el radicalismo de Córdoba rechazó categóricamente las expresiones de Nicolaides, en un extenso comunicado en el que aclara que las críticas formuladas contra el gobierno están motivadas exclusivamente en la búsqueda solidaria del estado democrático.

El documento — que firman entre otros el ex presidente Dr. Arturo Illia y el titular del radicalismo cordobés Eduardo Angeloz — reitera que "vivimos sin instituciones, sin parlamento, sin partidos políticos reconocidos, sin vida civil y sin canales de participación ciudadana".

"Nada tan erróneo — añade el comunicado — como la pretensión de rozar a la Unión Cívica Radical con la subversión o la corrupción. Parece que toda crítica al actual oficialismo es subversiva o proviene de corruptos".

Angeloz en declaraciones al periodismo, minimizó el entredicho asegurando que ha tomado más trascendencia de la que tiene y está creando una absurda polémica que no tienen sentido.

JEFE DEL III CUERPO EJERCITO RECURRIRIA A LA JUSTICIA

Según trascendió en fuentes directamente vinculadas al gobierno, el general de división Cristino Nicolaides recurriría al fuero federal para acusar a los dirigentes de la Unión Cívica Radical de Córdoba de haber vulnerado la ley de seguridad na-

El adelanto de la fecha de designación jefe Fuerza Aérea

BUENOS AIRES.— El brigadier mayor Basilio Lami Dozo, asumirá como comandante en jefe de la Fuerza Aérea — el próximo día jueves 17 de diciembre, según la decisión al respecto adoptada por el actual titular de esa fuerza, brigadier general Omar Rubens Graffigna.

Así lo consigna un comunicado que tuvo difusión el martes, por el comando en jefe de la Fuerza Aérea. Fuentes responsables señalaron que Graffigna, consideró conveniente adelantar la fecha, en que venían los tres años previstos para el ejercicio de su mandato, que se cumplen para el caso el 25 de enero próximo.

PERSONALIDAD DEL NUEVO COMANDANTE

El brigadier mayor Lami Dozo, nació en 1929 en Santiago del Estero. Su esposa es Beatriz María Pozo, con quien tiene cinco hijos. Ingresó a la Escuela de Aviación en 1946, y egresó como alférez en 1949. Realizó una carrera militar con capacidad. Y en estos últimos tiempos se ha desempeñado con eficacia en funciones de delegado argentino en la comisión binacional de solución en el conflicto limítrofe con Chile, hasta el momento en que comenzó a actuar como mediador el papa Juan Pablo II. Actualmente se desempeña como comandante de operaciones aéreas.

Confianza de Camión en el Resultado Mediación Papal

BUENOS AIRES.— El canciller Dr. Oscar Camión realizó importantes declaraciones sobre el conflicto limítrofe con Chile. Lo hizo durante su permanencia en Lima, Perú, donde afirmó que la mediación papal en dicho diferendo "ha arrojado resultados extraordinarios".

Señaló en rueda de periodistas que la mediación entre los dos países "se encontraba en 1978 en una situación crítica, y que en el término de estos tres años Juan Pablo II ha implementado una metodología de la paz". Camión manifestó a la prensa que la situación argentina es crítica, des-

tacando en este marco el papel negativo que cumple la magnitud del gasto de las empresas públicas. No obstante afirmó que Argentina sigue siendo entre todos los países de América Latina, el único que puede mirar con tranquilidad la década del 80".

Facilidad de Acceso al Nataatorio

El 17 de diciembre que para inaugurada la temporada del nataatorio del Centro Polideportivo Municipal.

Como ha sido anunciado en nuestra edición anterior la demanda económica establecida para el uso de las piletas, es más que razonable, substancialmente inferior a la que se abonaba en la temporada anterior, que no obstante era una suma considerable.

En esta oportunidad se ha suprimido totalmente el importe que se abonaba cada vez que se ocupaban las piscinas de natación. Es decir que la entrada es totalmente libre y gratuita en lo que se refiere a la concurrencia, claro está, con la obligatoriedad de presentarse munido del correspondiente carnet habilitatorio, con vencimiento cada treinta días y exigido costo para su obtención y renovación.

No hay dudas que la facilidad económica otorgada para el acceso al uso del nataatorio e instalaciones complementarias, hará que en buena parte disminuya el inconveniente económico que podría afectar una masiva concurrencia para disfrutar de un esparcimiento tan saludable como recreante, sobre todo para los jóvenes que pueden encontrar en el aprendizaje o en la asidua práctica de la natación, un aliciente delicioso para el verano, desprovisto en nuestro medio de otros atractivos de consideración.

En oportunidad de la temporada anterior, tuvimos que lamentar el escaso número de personas que concurrían con cierta frecuencia a disfrutar del beneficio de las piletas, lo que resultaba inadmisiblemente el espléndido nataatorio con que cuenta la ciudad, que envidiarían tener localidades de mayor importancia, con un acceso sin mayores, o con mínimas dificultades de trámites y un moderado arancel al alcance de bolsillos modestos, que en muchos casos, se abren para vaciarlos en otros lugares de esparcimientos alejados de nuestro medio, de inferior calidad, que el que ofrece el Centro Polideportivo Municipal, con sus modernas piletas, que pueden satisfacer al más exigente en la materia.

En la temporada que se inicia, es menor — como señalamos — el aporte pecuniario, limitando prác-

ticamente a los gastos indispensables que se le ocasiona a la municipalidad, la habilitación a cada usuario, renovación médica, extensión del carnet, etc.

El estipendio exigido para participar de las piscinas, no diremos que está en la posibilidad de todos, por que bien sabemos de las penurias de muchos hogares que carecen aún de los elementos indispensables para la vida decorosa, debido al drama económico a que se ha llevado al país, y del cual son las principales víctimas las clases más humildes y que se le niega, por la circunstancia el disfrute de la expansión, en este caso que nos ocupa, en el medio más propicio que ofrece el verano, el agua de las piletas de natación. Pero hay una buena cantidad de vecinos que pueden darse esa comodidad sin lastimar mayormente el bolsillo.

Los padres, especialmente deben inducir a que sus hijos se alleguen cotidianamente a recrearse en el nataatorio, que a la vez le está proporcionando un motivo de alegría y sano pasar sus horas de ocio, una especie de seguro de vida, aprendiendo a nadar.

Nos parece muy bien que la municipalidad, haya tomado la medida económica que señalamos para facilitar a un gran número de bañistas su recreo en las piletas.

Pero, claro está que debe ser estricto el control para que no se produzcan incidencias atentatorias contra la salud de los concurrentes y, por su puesto, la moral y el respeto debido. Y así habremos logrado el clima, en todo sentido, favorable para que el lugar de marras ejerza una espléndida y aprovechable atracción para vecinos y visitantes y que lo aproveche una cantidad apreciable de personas, constituyéndose las piletas y todo el complejo en un sitio predilecto no solamente para la práctica específica del deporte sino también para la recreación y el paseo, dándole, por otra parte, el estímulo y el motivo alentador para que se le incorporen al Centro Polideportivo, nuevos elementos de realce favorable para ambos aspectos, y nos denare una ciudad con ritmo y optimismo, pese a las contingencias adversas que a todos nos daña.

El Problema de la Semilla de Arroz

Los esfuerzos realizados por las firmas privadas para la producción y distribución de semillas de arroz (especialmente, no han prosperado en los últimos años por la total falta de riego, ciudad. El costo financiero que ocasiona la semilla inexistente en su propio país a la inseguridad de abastecer y la competencia de productos de baja calidad, han sido los principales factores que los hicieron para una normal producción.

Las actividades asumidas en actividades especializadas de mejoramiento debían observarse cuidadosamente, tanto por lo que se refiere al cumplimiento de la Ley de Semillas, como también a lo que corresponde a la instrumentación de apoyo financiero; es decir implementación de créditos específicos de simple y dinámica aplicación.

El arroz es un cereal que si bien mantiene en forma aceptable sus características tiene sus dificultades en mantener su pureza. For que dentro de la misma especie existe la competencia de arroz invasores de un más hábito, de larga duración en suelos infestados, con grandes limitaciones de control, de rindebra natural por fácil desprendimiento y de grano color rojo que mezclada al arroz blanco desvaloriza su calidad. Si bien este grano es separado o corregido en los procesos industriales para adecuarse a las normas comerciales, se producen pérdidas que gravitan sobre las economías de todas las fases de producción.

La solución definitiva de es

La "Grande" de E. Ríos en Crespo

En la localidad paranaense de Crespo fue vendi do el número que se favoreció con la "grande" de la lotería de Entre Ríos correspondiente al sorteo del sábado 14 del corriente. La vendedora fue la agencia del señor Alberto Blanco. El número de la suerte fue en la oportunidad el 1162, y distribuyó el entero la suma de 630 millones. Los veinte primeros premios de pizarra correspondieron a los números:

1162 11576 33733 29808
22343 33576 14322 32076
38305 5605 24019 29015
32514 39753 8764 9006
19053 20634 29178. Progresión 1.

los métodos de selección, a los métodos de producción. Como medida de protección correspondiente a las piletas, los controles de distribución y venta, haciendo cumplir las tolerancias establecidas anualmente en la Ley de Semillas, como también el mayor control de las variedades de arroz en el país, sobre su comportamiento.

Revertir efectos que desvalorizan el producto o que pueden llegar a limitar las posibilidades de expansión merecen ser seriamente considerados. Si bien en la actualidad su importancia en el país pueden considerarse insignificantes, es muy bien conocida la sensibilidad de exportación, por lo tanto existe una menor posibilidad de conseguir arroz apto para exportar y como consecuencia, en el futuro se reflejarán nuevas caídas de calidad.

Es indispensable el aporte financiero a valores de mercado que contemple en su oportunidad las reservas de semilla con créditos a ser accedidos a semilleros y distribuidores. Posteriormente esas reservas se proyectadas a través de las mismas entidades financieras, coadyuvando su aplicación con prioridad en

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de octubre 1981
Nº 39, Francisco A. Dalotto, 1 T.V. de 20"
Nº 18, Herminia Brunner, 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna

Moreno 367 — Gral. Ramirez — Tel. 32.

Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquinas o a mano. Lanas y fibras.

Heladeras. T. V., etc.

Recibimos su vieja heladera para adquirir nueva.

BELGRANO 585

Gral. Ramirez.

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMÁTICO QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchado.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESCO — LAURENCENA 785

Corralón de Maderas

ALBERTO WEIMER

Próximamente machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliotti.

Revestimientos - Juntas y Cornisas.

Varillas de Aníco, Lapacho y Cedro, todas las medidas.

Independencia 349 Tel. 85 Gral. Ramirez

Hielo!

FABRICA DE DAVID KRENZ

CALIDAD EN FRIO

HIELO EN BARRA Y TROZADO
ATENCIÓN LAS 24 HORAS.

25 DE MAYO 258

TEL. 172

GRAL. RAMIREZ

Siembre..! Semillas de Maíz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIETADES FISCALIZADAS:

Cargill - Continental - Norkin - Morgan

Marcelo E. Hoffmann

PRECIO POR BOLSA 40 K. AL: 30-11-81 31-12-81
 MAÍZ "CONTINENTAL" \$ 205.000 — \$ 229.000 —
 SORGO "CONTINENTAL" \$ 341.000 — \$ 376.000 —

ACOPIO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL
 10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 302 (Fáb.) — Gral. RAMIREZ (R. R.).

Importantes gestiones de sectores avícolas y laneros entrerrianos

PARANA, (D.I.P.) — El doctor Ferrer, de A. Agrarios de la provincia, doctor Juan José Ferrer, interesado al subsecretario de Ganadería de la Nación, Ingeniero Ubaldo Fariás, en la necesidad de dar salida al mercado externo a los excedentes de producción de huevo y carne blanca de Entre Ríos, como medida obligada para asegurar niveles de rentabilidad que permitan mantener la capacidad de producción en los establecimientos avícolas.

De la entrevista participó también en su carácter de productor, el señor Pedro Schaffner, habiendo manifestado el ingeniero Fariás, que ante gestiones anteriores de la subsecretaría de Asuntos Agrarios de la provincia, había mantenido contacto con las filiales de CAP (Corporación Argentina de Productores de Carne) en el exterior, para obtener un exhaustivo conocimiento de los mercados internacionales.

el mantenimiento de las condiciones preferenciales para las exportaciones cargadas en Puerto Madryn.

CON LOS TITULARES DE J. N. CARNES e INTA

La situación ganadera provincial, perspectivas y futuro de los mercados internacionales, estado de las negociaciones con los países árabes y la posibilidad de constituir un grupo de trabajo en la Junta Nacional

de Carnes, integrado por productores avícolas (carne y huevo), que posibilite el estudio de los mercados extranjeros específicos y la inclusión en las misiones negociadoras de la Junta, a nivel internacional, analizó el doctor Ferrer con el titular de ese organismo, ingeniero Luis E. Garat.

Durante su estadía en la metrópoli, también fue recibido en audiencia por el presidente del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), Ingeniero Ignacio García Cuerva, coordinándose aspectos relativos a la reunión constitutiva de Consejo Tecnológico provincial, que estudiará proyectos de desarrollo propios del área para Entre Ríos.

Centro Ex Alumnos del Instituto Comercial "Francisco Ramirez"

El Intendente Municipal de General Ramirez saluda a los integrantes del Centro de Ex Alumnos del Instituto Comercial "Francisco Ramirez", los felicita por el brillante espectáculo folklórico ofrecido y los insta a continuar en la brega por un permanente mejoramiento del nivel cultural de la ciudad y por una constante tarea en apoyo de la casa de estudios que los vio transformarse en profesionales.

Aprovecha gustoso esta ocasión para expresarles la seguridad de su más distinguida consideración.

General Ramirez 2 de noviembre de 1981.

Jorge Raúl Waigandt.

Ramirez, 5 de noviembre de 1981.

Al Sr. Director de Pregón de Ramirez.

Don Dionisio Alvarez. Su Despacho.

El Centro de Ex-Alumnos del Inst. Com. "Fco. Ramirez", agradece

la colaboración recibida que hiciera posible la realización del espectáculo folklórico el 31 de octubre próximo, y hacen propicia la oportunidad para saludarlo con su mayor estima.

Centro Ex-Alumnos Inst. Com. "Fco. Ramirez".
 Irma A. F. de Bernet - Nelly B. Schneider.

Libertad de Sindicalista

BUENOS AIRES. — Recuperaría su libertad el dirigente sindical telefónico Julio Guillán. Así lo manifestó el dirigente polaco Stephan Nevinsky, titular de la organización internacional que nuclea a los trabajadores postales, telefónicos y telegráficos. En conferencia de prensa que ofreció en la sede de FOECYT, indicó que su apreciación está basada en el interés que demostró el ministro del Interior, general Horacio P. Liendo, cuando se interesó por su liberación. Pero agregó que durante su entrevista con el ministro político éste no dio precisión alguna sobre la fecha de la liberación del nombrado.

Franqueo Pagado
 Concesión Nº 6
 Distrito 12
 Tarifa Reducida
 Conces. Nº 23
 Gral. Ramirez
 (E. Ríos)

Correo
 Argentino

Escala de Remuneraciones para Personal de Esquila

La delegación Concordia del Ministerio de Trabajo, nos acaba de enviar las tablas de remuneraciones para el personal ocupado en las tareas de esquila, las que corresponden a los decretos Nº 1670/81, Ley 22.248 y Resoluciones M.T. Nos. 1235/80 y 268/81.

ESQUILA A MAQUINA, SALARIOS CON COMIDA. ESQUILADORES POR CADA 100 ANIMALES

	A Pagar en Noviembre	en Diciembre
Ovejas, capones, borregos y corderos de las razas Corriedale, Romney Marsh y Lincoln, cruza lisos y caras negras	\$ 109.449,08	114.921,53
Ovejas, capones, borregos y corderos de las razas Merino Argentino y Australiano	137.549,49	144.426,99
Ovejas, capones, borregos y corderos de la raza Criolla	65.969,42	69.267,89
Ovejas, capones, borregos y corderos de la raza Criolla Mest.	79.277,19	83.241,05

Carneros: La esquila de carneros será abonada el doble de lo fijado precedentemente.

Por día	Noviembre	Diciembre
Agarradores	\$ 60.350,21	63.367,72
Envellonadores	59.460,58	62.433,61
Enlencadores o emb. olpren.	59.460,58	62.433,61
Playero o levant. de vellón	59.460,58	62.433,61
Levantador de ovejas peladas	57.984,33	60.883,55
Ayudantes	57.984,33	60.883,55
Embretador	57.984,33	60.883,55
Curador en bretes	57.984,33	60.883,55
Curador en playa	57.984,33	60.883,55
Descatangador	57.984,33	60.883,55
Cocinero	68.924,09	72.370,29

Ayudantes mecánicos. Por mes	Noviembre	Diciembre
Mayores de 18 años	\$ 1.203.138,29	1.263.293,10
Menores de 17 a 18 años	1.058.585,31	1.109.414,53
Menores de 16 a 17 años	920.731,21	1.029.767,77
Menores de 15 a 16 años	905.521,77	950.797,88

ESQUILA A MANO Esquiladores por cada 100 Animales

	Noviembre	Diciembre
Ovejas, capones, borregos y corderos de las razas Corriedale, Romney Marsh y Lincoln, cruza lisos y caras negras	\$ 271.828,43	285.419,85
Ovejas, capones, borregos y corderos de las razas Merino Argentino y Australiano	339.946,71	356.944,05
Ovejas, capones, borregos y corderos de las razas Criollas	161.509,06	169.584,51
Ovejas, capones, borregos y corderos de la raza Criolla mestiza	196.709,23	206.544,69
En los casos en que el empleador no provea las tijeras y las piedras y ellas sean del personal, éste percibirá un adicional por cada animal esquilado de	68,10	71,50
Valor comida. - En caso de que la patronal, por así haberlo convenido con el personal, no suministre la comida, abonará por este concepto, por día y por obrero la suma de	9.942,67	10.439,80

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios

"General Ramirez"

CORDOBA Nº 389.

HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.

"ASOCIESE"

JOYERIA "Walter" RELOJERIA

ARTICULOS DE REGALOS Y GRABADOS DE BENITO FRITZLER

CRISTALES Y ADORNOS PARA EL HOGAR.

ANTEOJOS PARA SOL. MODELOS MODERNOS

Y LO QUE NECESITTE PARA SUS COMPROMISOS SOCIALES.

ROA. DE ENTRE RIOS 184 — TEL. 278 GRAL. RAMIREZ.

NOTICIAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES Necrológicas

MANTAS NEGROS

Venidos 10 a las 10. Parroquia de San Juan. Manta negra por el fallecimiento de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan. A las 11: Misericordia para el alma de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan.

Saludo 11 a las 10. Juan Ana y Abdoles Roscoso. Manta negra por el fallecimiento de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan.

A las 10.30 de confirmación. A las 10.30 en la Iglesia de Cristo Rey.

Lunes y martes a las 10 (diversos como ayer). En la tarde a las 17.30 (del 24). Mercedes C de Brusca.

Miércoles 23 a las 20. Margarita B. de Florenco Altana y Juan Kuhl, funerales pp. Pía. Altana. Jueves 24 a las 20. Catalina Roscamar de Quiñones, funerales pp. Esteban y Rosa de Quiñones.

FESTIVOS PATRONALES DE CRISTO REY

Hoy, viernes 20 a las 20 horas, memoria de los años.

Cumpleaños

—El 12 del corriente mes fue agasajada cariñosamente por sus familiares la pequeña Carina Patricia Zapata al cumplir un año más de vida.

—Rodado del cariño de sus familiares y la conside ración de los vecinos y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad el día 14 del actual agregó un año más a su existencia el Sr. Jorge Raúl Waigandt.

—Cumplimentado por sus familiares y amistades cumplió un año más de existencia el 17 del corriente mes el Sr. Raúl Anibal Nasta.

Nacimientos

—El 11 del corriente mes llegó el pequeño Gabriel Ramón Ceferino para felicidad del hogar de los esposos Ceferino Ves sabel Vera y Yolanda Ester Cabrera.

—Alcira María Leonor lleva por nombres la pequeña que nació el 13 del presente mes colmando de alegría el hogar de los esposos Segundo Fortunato Aguilar y Juana María Acosta.

NUPICIAS

—El 10 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Jacinto Ambrosio Erhardt con la Srta. Lilliana Mabel Dalinger. Actuaron como testigos el Sr. Emilio Erhardt y la Srta. Nelfida Cristina Patt de Erhardt.

—Contrajeron matrimonio el 13 del actual, el Sr. Gerardo Ernesto Giménez con la Srta. Diana Della Centurión. En la oportunidad testificaron las actas el Sr. Enrique Rubén Huber y la Srta. Marta García de Huber.

dependencia de la localidad. Inauguración de la Iglesia en un momento favorable.

Miércoles 23 a las 10. Misericordia para el alma de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan.

Saludo 11 a las 10. Misericordia para el alma de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan.

A las 10.30 de confirmación. A las 10.30 en la Iglesia de Cristo Rey.

Lunes y martes a las 10 (diversos como ayer). En la tarde a las 17.30 (del 24). Mercedes C de Brusca.

FESTIVOS PATRONALES DE CRISTO REY

Hoy, viernes 20 a las 20 horas, memoria de los años.

Cumpleaños

—El 12 del corriente mes fue agasajada cariñosamente por sus familiares la pequeña Carina Patricia Zapata al cumplir un año más de vida.

—Rodado del cariño de sus familiares y la conside ración de los vecinos y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad el día 14 del actual agregó un año más a su existencia el Sr. Jorge Raúl Waigandt.

—Cumplimentado por sus familiares y amistades cumplió un año más de existencia el 17 del corriente mes el Sr. Raúl Anibal Nasta.

Nacimientos

—El 11 del corriente mes llegó el pequeño Gabriel Ramón Ceferino para felicidad del hogar de los esposos Ceferino Ves sabel Vera y Yolanda Ester Cabrera.

—Alcira María Leonor lleva por nombres la pequeña que nació el 13 del presente mes colmando de alegría el hogar de los esposos Segundo Fortunato Aguilar y Juana María Acosta.

NUPICIAS

—El 10 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Jacinto Ambrosio Erhardt con la Srta. Lilliana Mabel Dalinger. Actuaron como testigos el Sr. Emilio Erhardt y la Srta. Nelfida Cristina Patt de Erhardt.

—Contrajeron matrimonio el 13 del actual, el Sr. Gerardo Ernesto Giménez con la Srta. Diana Della Centurión. En la oportunidad testificaron las actas el Sr. Enrique Rubén Huber y la Srta. Marta García de Huber.

dependencia de la localidad. Inauguración de la Iglesia en un momento favorable.

Miércoles 23 a las 10. Misericordia para el alma de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan.

Saludo 11 a las 10. Misericordia para el alma de la Sra. María de los Angeles de la Parroquia de San Juan.

A las 10.30 de confirmación. A las 10.30 en la Iglesia de Cristo Rey.

Lunes y martes a las 10 (diversos como ayer). En la tarde a las 17.30 (del 24). Mercedes C de Brusca.

FESTIVOS PATRONALES DE CRISTO REY

Hoy, viernes 20 a las 20 horas, memoria de los años.

Cumpleaños

—El 12 del corriente mes fue agasajada cariñosamente por sus familiares la pequeña Carina Patricia Zapata al cumplir un año más de vida.

—Rodado del cariño de sus familiares y la conside ración de los vecinos y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad el día 14 del actual agregó un año más a su existencia el Sr. Jorge Raúl Waigandt.

—Cumplimentado por sus familiares y amistades cumplió un año más de existencia el 17 del corriente mes el Sr. Raúl Anibal Nasta.

Nacimientos

—El 11 del corriente mes llegó el pequeño Gabriel Ramón Ceferino para felicidad del hogar de los esposos Ceferino Ves sabel Vera y Yolanda Ester Cabrera.

—Alcira María Leonor lleva por nombres la pequeña que nació el 13 del presente mes colmando de alegría el hogar de los esposos Segundo Fortunato Aguilar y Juana María Acosta.

NUPICIAS

—El 10 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. Jacinto Ambrosio Erhardt con la Srta. Lilliana Mabel Dalinger. Actuaron como testigos el Sr. Emilio Erhardt y la Srta. Nelfida Cristina Patt de Erhardt.

—Contrajeron matrimonio el 13 del actual, el Sr. Gerardo Ernesto Giménez con la Srta. Diana Della Centurión. En la oportunidad testificaron las actas el Sr. Enrique Rubén Huber y la Srta. Marta García de Huber.

El día de la inauguración de la Iglesia en un momento favorable.

Amalia Bernhardt de Bruggeman (Q. E. P. D.)

El 15 del corriente mes se produjo la desaparición de la Sra. Amalia Bernhardt de Bruggeman vecina de la localidad de Aranjuez, quien contaba 64 años de edad.

La noticia de su deceso produjo honda consternación entre familiares, amistades y vecinos que tuvieron oportunidad de presentarle en trato amable.

En el acto del velatorio realizado en su domicilio y el de inhumación cristiana de sus restos efectuado en el Cementerio Evangélico de nuestra ciudad, evidenció el pesar causado por su fallecimiento.

José Fernando Gadea (Q. E. P. D.)

A los 79 años de edad dejó de existir el Sr. José Fernando Gadea, vecino de Isetas, el 16 del presente mes.

PRIMERAS COMUNIONES

El domingo pasado, recibieron la primera comunión en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús" numerosos niños, entre ellos: Corina Roth, Marcela E. Rosario, Claudio Feser Gassman, Viviana Scrossoppi, Alcira Almone Nichea, Mariela Támara, Vanina Reynoso, Gabriela Muller, José Luis Baraldo, Alicia Anés Almone Quindoz, César Londero Corfield, Fabricio Gustavo Ríos, Gabriela Lorena Yugdor, quienes tuvieron la gentileza de comunicarlo en nuestra redacción.

Asamblea de la Federación Entrerriana de Cooperativas

RENOVO PARCIALMENTE SU COMISIÓN

Tuvo lugar el sábado 20, en la asamblea general ordinaria de la Federación Entrerriana de Cooperativas.

Electrificación Rural.- Pagos

La Dirección Provincial de Energía hizo efectivo el pago de \$ 232.825.245 a tres empresas contratistas que entregaron obras en construcción de electrificación rural en zonas correspondientes a regiones rurales de los departamentos de Villaguay, Nogoyá y Feliciano.

A las cooperativas de Nogoyá y de Feliciano, los pagos por certificados Nos. 8 y 1, respectivamente fueron por montos de \$ 132.138.290 y \$ 7.731.938.

En la oportunidad se renovó la comisión de administración de la Federación Entrerriana de Cooperativas. Como suplente al Sr. Benjamín Schmitt y como suplente al Sr. Miguel Kapp.

Se consideró fuera de la asamblea los temas relativos para el cooperativismo y los esfuerzos que existen al producir los altos impuestos y la indexación, así tornándose guetionar un asunto en esa carga.

Liga de Madres CONVOCATORIA

La Liga de Madres, filial Gral. Ramírez, convoca a sus asociadas a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el 27 del corriente mes a las 18 horas en el salón parroquial de la Iglesia "Sagrado Corazón de Jesús".

Dada la importancia de los temas a tratar se ruega encarecidamente la concurrencia a la asamblea.

Enseñanza

SE PREPARAN ALUMNOS PRIMARIOS, EXAMEN DE INGRESO SECUNDARIOS.

Avda. S. Entrerriano 209 Tel. 168.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sub-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e)14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e)14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

FARMACIA DE TURNO

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUERRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE FERNANDO DUBNER. HASTA EL MIÉRCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Importantes Temas Analizó la A. de Diarios Entrerrianos en su Reunión Realizada en Gualeguay

Realizando con la celebración de los 80 años del "Debate - Pregón" en Gualeguay y con la inoportuna que se celebrara la dirección de ese diario. La Asociación de Diarios Entrerrianos (ADDE) realizó un domingo su reunión en la ciudad. La sesión se abrió con la asistencia de representantes de los diarios El Argentino, Gualeguaychú, El Día, Paraná, El Entre Ríos, de Colón, El Pueblo Villaguay, Marcha de Paraná, La Victoria, Concordia, de Creapo, Previsión de Ramírez, El Suplemento de Gualeguay, La Acción de Nogoyá, Crisol de Victoria y El Debate - Previsión de Gualeguay. La

presentación estuvo a cargo de los señores Dr. Pedro Bachtini, Dr. Luis P. Etcheverehere, Dr. Ricardo Marit, Juan Carlos Surra, Alejandro Clement, César Jaroslasky, Néstor O. Linari, Dr. Antonio Luis de Casas, José Dionicio Alvarez, Roberto Ariel Martínez, Eduardo Scheffer y Dr. Alberto M. Lagrenade. También estuvo presente, la socia honoraria de ADDE, señora Susana Quintana de Lafourcade. Al abrirse la sesión, el presidente doctor Bachtini hizo referencia a los 80 años de "El Debate - Pregón" destacando "a breves pero acertadas frases, la trayectoria, el prestigio y la acción desarrollada por el diario en tan prolongado período, a la vez que recordó a sus fun-

dadores y a quienes en sus momentos fueron sus directores.

NUMEROSOS TEMAS CONSIDERADOS

Las deliberaciones prosiguieron con la consideración de numerosos temas que estaban en carpetas, incluyendo los de orden interno (actas, movimiento de tesorería, etc.); un amplio informe sobre lo debatido en la reunión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) en Río de Janeiro, especialmente sobre la libertad de expresión; la delicada situación por la que atraviesa el periodismo nacional en general a raíz de los altos costos de los insumos, especialmente el referido al papel prensa; informe sobre las nuevas escalas de salarios básicos que se deben aplicar, como también las notas enviadas por gremios.

por parte de un vecino de esa ciudad. Analizados exhaustivamente todos los antecedentes remitidos por el nombrado, se resolvió por unanimidad transmitirle al mismo una respuesta en la cual entre otras cosas se puntualiza "que el hecho policial acaecido no tiene comprobada relación con la situación preexistente... en tanto los elementos reunidos no hacen suponer una limitación del ejercicio de la libertad de prensa y en cuanto los hechos particulares carecen de vinculación con los poderes públicos...". Se agregó que "lo expresado se corrobora con la actitud asumida por el denunciante, de poner en funcionamiento el aparato competente del estado, mediante la denuncia ante las autoridades policiales y judiciales lo que resulta conciliable con la postura de esta entidad, en el sentido que es la vía idónea para dilucidar hechos de esta naturaleza".

hasta el Club Social de Gualeguay donde se sirvió un almuerzo con el cual culminaba la celebración del 80º aniversario de El Debate - Pregón. El que contó también con la presencia de autoridades locales, representantes de instituciones y sectores diversos de la ciudad, los que adherían al significativo acontecimiento que recordaba el órgano de prensa. A los postres, hablaban el director del día

Hipotecario suspende Juicios

El P. E. suspendió por 370 días la iniciación de juicios los trámites ya iniciados sin ejecución de sentencia pendientes al cobro de créditos por honorarios profesionales que estuvieran vinculados con los planes habitacionales del Banco Hipotecario Nacional denominado 25 de Mayo.

Juicios Críticos a bono financiero

BUENOS AIRES. — Dos instituciones radicalistas emitieron juicios críticos contra el bono de refinanciación de los pasivos empresarios, coincidiendo en que no constituyen una solución para superar la actual crisis económica financiera que soportan las empresas agropecuarias.

SOBRE DENUNCIA DE AGRESION AL DIRECTOR DE UN DIARIO

Se analizó también la comunicación enviada por el director del diario "La Tarde" de Victoria, señor Salvador Solórzano, con respecto a la agresión de que había sido víctima

La respuesta concluye señalando: "Por todo lo expuesto, la Asociación de Diarios Entrerrianos entiende que compete al poder jurisdiccional expedir se sobre los hechos producidos, de cuya independencia no es menester referirse en tanto su conducta así lo exija, quedando a la espera de su dictamen como órgano específico de administración de justicia". Levantada la sesión, se perada ya la primera hora de la tarde, los representantes del periodismo provincial se trasladaron

Nuevos Billetes de \$ 1 Millón

BUENOS AIRES. — Se anunció que saldrán al mercado nuevos billetes de un millón de pesos. La noticia da cuenta que en los primeros días de diciembre se enviarán las primeras remesas para el lanzamiento por las entidades bancarias.

La Federación Agraria Argentina señala en una declaración que la referida ley continúa con el sistema de indexación "uno de los factores causantes de la debacle económica financiera en que se encuentra sumida la nación".

Por su parte CONENAGRO manifiesta que "el campo requiere una refinanciación del 100% de su endeudamiento, pues si a los problemas no se los soluciona de raíz, el país está gastando parte de sus recursos y consumiendo un tiempo inapreciable".

Piletas de Natación

El 19 de diciembre se procederá a la inauguración de la temporada del natatorio municipal. Se hace saber a los interesados que el acceso a las piletas está sujeto a la presentación del carnet correspondiente que otorga la municipalidad, incluyendo en el mismo la certificación médica habilitante que extiende el profesional que determine el usuario.

Como único pago deberá abonarse \$ 25.000 pesos por carnet, incluida la certificación médica y el libre acceso a las piletas, previa presentación de dicho documento.

Queda suprimido el pago adicional en concepto de uso de las piletas y demás instalaciones.

Comunicado Municipal

Se llama a inscripción a los interesados en adjudicarse 2 (Dos) Departamentos con: 3 (Tres) Dormitorios, del Complejo Habitacional "ALBORADA", para el día 25 de Noviembre de 8 a 12 horas. Los folletos explicativos pueden retirarse en la Municipalidad, todos los días en horario de atención al público.

La Municipalidad de "General Ramirez" informa que se encuentran a disposición de los interesados, los planes de turismo social para 1982 hacia las UNIDADES TURISTICAS DE CHAPADMALAL Y EMBALSE RIO TERCERO, pudiendo consultarse los mismo en la oficina de inspección en el horario de Atención al público.

))) GUIA PROFESIONAL (((

<p style="text-align: center;">ESTUDIO TECNICO</p> <p style="text-align: center;">JUAN CARLOS VELAZQUEZ Maestro Mayor de Obras</p> <p style="text-align: center;">PLANOS</p> <p>Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado Desagues Cloacales — Dirección de Obras. San Martín 354 — Gral. Ramirez.</p>	<p style="text-align: center;">DRA. MARIA ZUNILDA SOCOLA GINECOLOGA</p> <p style="text-align: center;">Atiende todas las Mutuales</p> <p style="text-align: center;">En Avda. Avellaneda 51</p> <p style="text-align: center;">Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 43</p>
<p style="text-align: center;">GRACIELA ALICIA FOLMERA ABOGADA</p> <p style="text-align: center;">Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.</p> <p style="text-align: center;">Atención de 15 a 19 horas. BELGRANO 309 Gral. Ramirez (Entre Ríos)</p>	<p style="text-align: center;">T. OPTICO NACIONAL ABEL OMAR MACARI</p> <p style="text-align: center;">Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).</p> <p style="text-align: center;">En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940</p>
<p style="text-align: center;">JOSE L. BRUMATTI ESCRIBANO TITULAR</p> <p style="text-align: center;">Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez</p>	<p style="text-align: center;">DR. CARLOS A. DESIO CIRUJANO OCULISTA</p> <p style="text-align: center;">Espec. Oftalmológico "Castroviejo"</p> <p style="text-align: center;">Urquiza 631/61 — Tel. 12678 — PARANA</p>
<p style="text-align: center;">DR. ERNESTO D. DESIO</p> <p style="text-align: center;">NARIZ — GARGANTA — OIDO</p> <p style="text-align: center;">Cirugía estética de nariz, ojos, párpados, arrugas faciales, lunares.</p> <p style="text-align: center;">Atiende: Consultorio Dr. Alcides D. Desio.</p> <p style="text-align: center;">El 1er. sábado de cada mes a las 0.30 horas.</p>	<p style="text-align: center;">RICARDO DUSSE Maestro Mayor de Obras</p> <p style="text-align: center;">Mat. Cál. de Ingeniería 585 N</p> <p style="text-align: center;">Avda. Ramirez 80 — Gral. Ramirez.</p>

Celebración Nacional de 25 Años de CONINAGRO.

PRIMEROS AUXILIOS

Tratamiento de los Ahogados

REUNION DE LA COMISION REGIONAL Y LA FIDELIDAD DE UN DOCUMENTO

Con la presidencia de su titular Dr. Antonio Luis de Casco, se reunió la Comisión Asesora Regional de la Confederación Interagraria Argentina.

El motivo central de la reunión lo constituyó el examen de la adhesión a los 25 años de CONINAGRO y así expresó don Francisco Lowey, presidente de Fraternidad Agraria Argentina.

Impulsó para referirse en palabras ídemas sobre la necesidad humana de ser reconocidos y tan bien se configuró en la doctrina de cooperativismo y que más se destaca frente a las derivas, ideas negativas de la política económica, adaptada en el país y considero necesario estimular el entusiasmo con que nació esta doctrina, el acrecentamiento de la juventud y se refirió en forma explícita a la significación nacional de CONINAGRO.

Por su parte, el Dr. José Oscar Soriano, en representación de Saneor, destacó la importancia del movimiento cooperativo que, agregó, jun

ta a la Iglesia, constituyen los recursos morales del país. Destacó también la influencia positiva que para el futuro de nuestra patria hacen mantener unida, la unidad cooperativa.

El Dr. José Gilberto Echevarría, por la Federación Interagraria de Cooperativas, adhirió a los conceptos vertidos, destacando también la importancia del movimiento cooperativo.

Se anunció luego que se está preparando un documento que dará a publicidad CONINAGRO en oportunidad de celebrar sus 25 años el día de este mes en la sala del Teatro San Martín de la Capital Federal, el destacado éxito logrado por las reuniones anuales de Cafedra de Gómez y Balua Blancos.

El documento de mención será titulado "Para servir al país" y en la C.A.R. de E. Ríos correspondía tratar sobre cooperativismo; se dio lectura al Borrador preparado sobre "El cooperativismo y la Nación Argentina" que fue aprobado por unanimidad. Finalmente se dió un voto de aplauso por la labor gremial que viene cumpliendo CONINAGRO.

INSTRUCCIONES ATRAS (SOL por el doctor Adolfo Espinosa) - En las personas en trance de ahogarse (asfixiados por inmersión) se produce la asfixia por dos mecanismos simultáneos: entrada de Agua en los pulmones y espasmos laringeos. Los ahogados presentan una palidez extrema, combinado con el tinte arrojado de sus labios, nariz y orejas, lo que científicamente se llama "cianosis".

Daremos seguidamente algunas recomendaciones para tener en cuenta en todo caso de ahogamiento.

1) En cuanto se extraiga al sujeto del agua, observar al respira. Si lo hace con dificultad y lose, ayudarlo a respirar adecuadamente, retirándole la ropa que lo puede oprimir, poniéndolo en una posición cómoda y aconsejándole cumplir aspiraciones y espiraciones completas y no entrecortadas.

2) Si no respira, no intentar extraer el agua de los pulmones, para no reventar el tratamiento básico que es la respiración boca a boca. Para efectuar esta respiración debe ceñirse algo hacia atrás la cabeza del ahogado, introducir un dedo en la boca del mismo y con cuidado de no lastimarlo extraer cualquier cuerpo extraño como pueden ser dentaduras postizas. Luego, el "resucitador" debe inspirar profundamente, apretar la nariz del ahogado y aplicar sus labios en torno de los labios de aquél. Se realizan primero cuatro soplos rápidos, para expandir los pulmones y luego se continúa con 12 soplos por minuto (20 soplos en los niños). La fuerza de cada soplo debe proporcionarse al flicado del afectado; en los niños debe ser más reducida para no provocar un estallido pulmonar, que sería peligroso.

3) Al mismo tiempo, otra persona debe buscar el pulso del paciente. Si el mismo no se percibe, hay que aplicar masaje cardíaco externo. El sujeto debe estar acostado sobre un plano duro o el piso. Se apoya el talón de la mano derecha sobre la mitad inferior del esternón.

Es mucho más fácil y mejor educar a un niño premiándolo por lo bueno que castigándolo por lo malo.

BUENOS AIRES.— Los sindicatos de Luz y Fuerza de todo el país declararon a los trabajadores del gremio en estado de protesta y movilización activa. La decisión fue adoptada dice un comunicado gremial "ante la gravísima situación económica y financiera que presenta la obra social cuya deuda acumulada resulta imposible atender por la carencia de recursos suficientes".

"La situación —añade la declaración— determinó que la intervención militar en la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza haya decidido el cese de las prestaciones médico — asistenciales en todo el país".

Gracias Espiritu Santo M. S.

...nía y sobre aquél. El talón de la mano izquierda... realízandose 40 compresiones por minuto. En cada compresión se hunde el esternón de 4 a 5 centímetros, con energía suficiente, pero evitando producir fracturas costales, que agravarían aún más la situación.

Taller Metalúrgico "HERSA"

Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc. Tornaría, cepilladora, perforadora de columnas, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito.

Su dueño lo espera cordialmente.

Córdoba 318 (Ex panadería Waigandt), Gral. Ramírez.

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Md. C.P.C.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 140

Tel. 888. 700

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 888. Entre Ríos

FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO FARMACIA.

Fonseca y S. Martín. Teléfono 88

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Ríos).

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANTARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
ESTAMPAS DE PROMOCION
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 100 — TEL. 66 — Gral. Ramirez

Entre Ríos.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de afios y secado de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
Egello Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR

Siembre más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya

La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22

BOXEO

Empataron Yacanto y Kader

El sábado último se llevó a cabo en el Club Atlético "Racing" un interesante festival de box que no alcanzó a reunir gran cantidad de espectadores.

En pelea de fondo, se enfrentaron los pesados lituanos Alfredo Oscar Yacanto de Gral. Ramírez, que acusó en la balanza 88 kg. y Omar Tufic Kader, mendocino, con 84,400 kg.

No sucedió, precisamente en el cuadrilátero lo que el público esperaba de los dos pugiles de las características de los enfrentados, un combate espectacular, violento desde el primer tañido del gong, de acuerdo a la categoría, con una probable definición por la vía rápida.

Se vió una pelea entre dos hombres, palmariamente con mucho oficio en el ring. Ambos con buenos reflejos defensivos, desplazándose con habilidad, caminando el entablado, atacando el boxeador de Gral. Ramírez y actuando con el contragolpe su rival.

Manos bien ubicadas por los dos combatientes, sin espectacularidad ni mucha potencia, pero dados los golpes con precisión y tratando de acumular puntos en su favor. A ninguno les alcanzó para establecer diferencia e imponerse. Un combate agradable disputado limpiamente. Justo empate.

En la primera pelea de la noche, categoría gallo, Julián Romero de Gral. Ramírez se impuso en un match de acciones intensas, que le favorecieron al colocar los mejores golpes. a Roberto López de

Santa Fe, en fallo unánime de los jurados.

Guillermo Luis Mantovani de Gral. Ramírez y Ricardo D. Otazo, de Santa Fe, en categoría medio mediano, protagonizaron un excelente combate. El local debutante, logró equilibrar las acciones, en pasajes violentos. Los jurados en fallo dividido, dieron el empate.

Félix Romero, local y Juan Manuel Díaz de Paraná, medios medianos, realizaron una buena pelea, llevando la mejor parte el hombre de Gral. Ramírez que colocó golpes con potencia, superando a su rival.

El 4º asalto Díaz recibió la cuenta de protección, al sufrir un prolongado castigo de su rival, que en definitiva se impuso por puntos en decisión unánime de los jurados.

Ricardo Rodríguez, local y Miguel Ángel Soriano, santafesino, categoría mediano liviano disputaron un match en el que menudearon los forcejeos e infracciones, que obligaron al árbitro al severo llamado de atención. Rodríguez, merced a algunos golpes precisos que colocó en las poquísimas instancias de la pelea que tuvo algo que ver con el box obtuvo el triunfo en fallo dividido.

Arbitro en los dos primeros combates de la noche, Sr. Mario Chaparro (de Subcomisión Municipal de Box) y en los restantes Sr. Roberto Benítez (Asoc. Box de Santa Fe).

Organización del festival de box, Kramer Asociados.

AUTOMOVILISMO

Comentando Fórmula 6

La final del campeonato de fórmula 6, el Gran Premio "Coronación" disputado en una misma jornada con el fórmula 7, sin llegar a constituir una gran fecha, comparables con las más lucidas, tuvo pasajes relevantes y en general dió lugar a una interesante disputa, con el aliciente de la persecución del título de subcampeón, logrado por Rubén Pérez en forma inobjetable, sin desmerecer la excelente actuación de Fermín Albornoz 3º en el certamen e inclusive, la de Enrique Zanardi otro de los destacados animadores a lo largo del campeonato, 4º en el mismo.

Una buena concurrencia que sobrepasó los 3.500 espectadores que, entendemos, como cifra récord para 1981, compensó por lo menos en alguna medida, el esfuerzo realizado por los organizadores de los grandes premios "Coronación" de F6 y F7, que en dos oportunidades tuvieron que suspender las pruebas.

Sin dudas que la concurrencia a las pruebas de fórmula 6, en la temporada no ha estado de acuerdo con la calidad de las competencias que han ofrecido en todas sus fechas grandes motivos de atracción. Ya nos hemos referido a este aspecto de la cuestión y a su causa, a las cuales debemos atendernos como razón evidente del déficit, en ocasiones harto acentuadas, en la concurrencia en el caso, a las reuniones tuercas.

Una muy buena temporada de F6, se cerró con la disputa del premio "Co-

ronación" en Rosario del Tala.

Temporada que en cuanto a desarrollo específico fué exitosa, sin bajones en los espectáculos que se ofrecieron en la gran mayoría con excelentes organizaciones, algunos de ellos con sensacional proyección y manteniéndose siempre la expectativa por las jornadas que se avecinaban.

En la 10ª fecha quedó definido el campeonato, en su liderazgo, que conquistara con gran solvencia a través de una actuación impecable, que dió la pauta de su valía, Jorge A. Enrique a bordo de su aguerida y desgarrada máquina Nº 18, con la que protagonizara tres campeonatos triunfantes.

Pese a la definición, no decayó totalmente la expectativa, quedaba el preciado título de subcampeón al alcance de otros tres valores indiscutidos de la fórmula, Albornoz, Pérez y Zanardi, y también un apreciado laudo el "Coronación". "Perico" Pérez se alzó con ambos gallardamente, y Fermín Albornoz fue también figura destacada al obtener el 2º puesto en el "Corona-

NACIONAL DE FUTBOL

LAS POSICIONES

Sección A.- Belgrano de Córdoba y Rosario Central 14 puntos. G. y Esgrima Mendoza y G. Esgrima Jujuy 13 y Argentinos Juniors 13. Racing y Huracán 10.

Sección B.- F. C. Oeste 19, Loma Negra 17, River Plate 16, Guaraní de Misiones 10, Sarriente Junin 9, Talleres de Córdoba 8, San Martín Tucumán 5.

Sección C.- Independiente 18, Vélez Sársfield 17, Racing de Córdoba 15, Platense 11 N. O. Boys 9, Huracán 6, Gimnasia y Tiro Salta 5.

Sección D.- Boca Juniors 16, Instituto de Córdoba 14, San Lorenzo y Estudiantes La Plata 13, Atlético Tucumán 12, Unión de Santa Fé y San Lorenzo de Mar del Plata 8.

El niño necesita aprender muchas cosas en sus primeros años de vida y la única manera de aprender para él es a través del

en las 13 competencias del campeonato hubieron 7 triunfadores: Jorge A. Enrique y Rubén Pérez en 3 oportunidades; José Cerrato y Enrique Zanardi en 2; Ramón Ferrer, Fermín Albornoz y Raúl Berisso, por descalificación de Enrique Zanardi en una.

En nuestra próxima edición más detalles del campeonato 1981, en "Comentarios".

Agradecemos la colaboración valiosa del Sr. Domingo González, que hizo posible la síntesis numérica en todas las oportunidades de nuestra crónica de F6 y en el caso tan-

POSICIONES FINALES

Jorge Enrique, de Ramírez (Campeón)	36 Pts.
Rubén Pérez, de San Lorenzo	32
Fermín Albornoz, de Crespo - Aranguren	28
Enrique Zanardi, de C. del Uruguay	26
Raúl Berisso, de Gualeguay	24
José A. Cerrato, de Carlos Pellegrini	22
Ramón Ferreira, de Villaquay	20
Ricardo Alberto, de Maciá-Ald. Asunción	18
Alberto Galliano, de Paraná - Diamante	16
Héctor Florotto, de Gualeguaychú	14
Edgardo Diorio, de Lucas González	12
Eduardo Crovetto, de Paraná	10
Manuel Molne, de María Grande	8
Rafael Furlán, de Ramírez	6
Carlos Vichetti, de Diamante	4
Héctor Tonutti, de Crespo	2
Carlos Lust de Ramírez	1
Héctor Frias, de Victoria	0
Héctor Bonnin, de C. del Uruguay	0
Oscar Echazarreta (Galarza)	0
Enrique Sturzenegger, de Gualeguay	0

Comunicado Municipal

El 20 de noviembre vence el plazo prorrogado de la 4ta. cuota de la Tasa General Inmobiliaria, cuyo vencimiento se operaba el día 10 ppto.

El 30 de noviembre próximo vence el plazo prorrogado de Tasa de Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad, cuyo vencimiento se operaba el día 20.

Motiva la medida de postergación de vencimientos de plazos, la superposición de pagos de gravámenes en fechas cercanas entre sí.

Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

AUTOMOVILES

Fiat 128	1974	\$ 23.500.000
Dodge 1500	1971	" 20.000.000
Peugeot 504	1971	" 25.000.000
Fiat 1500 Familiar	1965	" 10.500.000
Falcon	1963	" 13.200.000
Ford Mustang Convertible	1970	" 35.500.000
Rambler Ambassador	1972	" 22.500.000
Puma Volkswagen	1979	" 55.000.000

COMERCIALES

Rastrojero - Caja Madera	1972	" 20.000.000
Pick-up F100 V8	1966	" 18.700.000
Pick-up Chevrolet M Buena	1964	" 16.500.000
Jeep Chasis largo	1965	" 12.500.000
Baqueano 500	1963	" 9.500.000
Acoplado Helvética 2 Ejes	1964	" 16.000.000
Acoplado vaquero 2 Ejes		" 9.000.000

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez Entre Ríos